

LANNEMEZAN - Remarquable cirque de St-Pétersbourg



Une otarie fait son spectacle/ Photo M.-C.T.

Bientôt à Tarbes, le Grand Cirque de Saint-Pétersbourg a donné deux représentations à [Lannemezan](#), l'une à 18 heures et l'autre à 20 h 30, d'un spectacle varié, époustouflant et de grande qualité.

Sous le chapiteau, deux heures de prestations hors normes, au rythme des chants et ballets russes. On pouvait voir d'étonnantes acrobaties, un jongleur dans un fabuleux numéro de diabolo, un contorsionniste, des clowns, diverses prestations d'animaux. Entre autres, des chevaux, poneys, chameaux et lamas, une otarie, des chiens, tous ont été magnifiques. Le plus étonnant de la soirée fut le globe des motos, une attraction à couper le souffle de quatre cascadeurs de l'extrême tournant à toute allure, enfermés dans un globe. Lors de l'entracte, les enfants ont pu monter sur le dos d'un chameau ou d'un poney et immortaliser cet instant magique en prenant une photo.

Tout a été orchestré avec brio, allant même jusqu'à proposer, durant le spectacle, la vente de boissons chaudes, froides, pop-corn et friandises. Une soirée féerique aussi bien pour les petits que pour les grands.